



*Las últimas Noticias, 13-12-1977.*

# Piden Premio para Homero Bascuñán

Señor Director diario "Últimas Noticias".  
Compañía N.o 1214.  
Presente.

Estimado señor:

Leo "Últimas Noticias" desde hace muchos años, llegando a conocer y a admirar a muchos de los señores periodistas a través de sus páginas. Pero hay uno por quien siento especial cariño; su nombre: Homero Bascuñán. Sus crónicas "De los Días Perdidos" son sencillas y de profundo contenido, como que son episodios de su vida; "Hechos de la Historia", en Pequeña Biblioteca, denotan al hombre estudioso que siempre busca encontrar algo no repetido. Encuentro en este periodista tantos valores morales, su modestia, humildad y sabiduría que

hacen de él una persona excepcional.

Siempre me pregunto qué premio ha recibido este hombre tan esforzado, cuya vida es un ejemplo para aquellos que siempre esperan del destino y no salen a encontrarlo.

Ahora que "Últimas Noticias" cumple honrosos 75 años al servicio de la patria, ¿no sería bueno celebrarlo también con un premio a la abnegación y sacrificio de una vida dedicada a la noble profesión del periodismo y abonar a la deuda de gratitud que todos, grandes y pequeños, tenemos con Homero Bascuñán...?

Saluda al señor Director respetuosamente, una lectora de "UN",

E. Olivos  
C. 2862935

**Piden premio para Homero Bascuñán. [artículo] E. Olivos.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Olivos, Elena

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1977

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Piden premio para Homero Bascuñán. [artículo] E. Olivos.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile